



EINE SPENDE ÜBER 500 EURO hat der TSC Niddatal dieser Tage an den Verein Kinderherzen heilen überreicht. Die jungen Tänzer fahren regelmäßig in die Uniklinik nach Gießen, um mit den kleinen Patienten auf der Kinderherzstation »Czerny« zu spielen und zu basteln. Beim jüngsten Termin übergaben Rebecca Herold und Dennis Müller einen Teil der Einnahmen aus dem TSC-Heimturnier an Anja Giersberg, die Vorsitzende von Kinderherzen heilen. Danach wurden an diesem Nachmittag Regenrohre und andere kleine Musikinstrumente gebastelt. Anschließend wurde gemeinsam musiziert, was den Kindern, die bereits viel Leid erfahren mussten, wieder viel Freude bereitete. (Text und Foto: pv)